



1981 02 1e 18 Rien de ce que vous entendez ici ne peut et ne sera perdu

Visiteur : Que puis-je faire dans la journée ? Quelles sortes d'actions et e pensées devrais-je avoir me permettant d'atteindre ma vraie nature, de trouver la paix ?

« Toute pensée, toute action, est basée sur l'identification au corps-intellect, et, pour percevoir votre Véritable Nature l'abandon de cette identification au corps phénoménal est indispensable.

Ceci ne peut pas se produire à la suite d'une activité volontaire quelle qu'elle soit.

Cela se produit sans effort particulier.

Il n'est pas question de faire quoi que ce soit, parce qu'il n'y a personne susceptible de faire quoi que ce soit.

L'esprit ne peut fonctionner qu'avec un nom, une forme ou une image.

Si vous les abandonner l'esprit est désarmé.

CE que je vous dis, concernant Votre Véritable Nature, est tellement simple que l'esprit ne peut l'appréhender !

CE-Qui-Est, a toujours été là.

Abandonnez la conceptualisation et Ce-Qui-Est, demeurera.

Pourquoi vous arrêtez-vous toujours à la manifestation ?

Qui veut se rendre derrière la manifestation et découvrir que le manifesté et le non-manifesté ne sont pas deux, qu'ils ne sont qu'un ...

Le manifesté est vu en tant que lumière, le non-manifesté en tant qu'obscurité, mais Ce-Qui-Est EST une même chose : CELA qui perçoit les deux.

Pour celui qui a su abandonner cette identification c'est très simple ... les mots peuvent seulement montrer la direction, pointer.

Ce-Qui-Est, n'est semblable ni à vous, ni à moi.

IL ne sait même pas qu'IL est.

C'est seulement quand la conscience est consciente d'elle-même qu'il est possible de savoir quelque chose.

Ce dont je parle précède toute connaissance ... c'est très simple !

Des personnalités considérées comme très savantes viennent ici, je les vois comment ?

Je les vois plongées dans une ignorance totale. »

Visiteur : Pourquoi a-t-on peur de l'obscurité ?

« Votre question est sans rapport avec ce dont nous parlons.

Cherchez la source en l'absence de laquelle ni lumière, ni obscurité ne pourraient être perçues.



A quoi peut vous servir de parler de l'objet quand **je viens de vous demander de vous occuper du sujet ?** »

Visiteur : Je me considère tantôt bien tantôt mal.

« Ceci ne peut se produire qu'en association avec le corps, abandonnez le corps.

A partir de maintenant je vais simplement exposer l'état des choses, à vous de les percevoir.

Je n'ai plus les ressources physiques me permettant de dialoguer.

Mais rien de ce que vous entendez ici ne peut, et ne sera perdu. »

Claire Fontange